

# I won't let you walk away

Von abgemeldet

Fanfic (Prussian Blue)

Also...wir gehen einfach mal davon aus dass Prussian Blue sich aufgelöst hat und Sayuri zu den anderen keinen Kontakt mehr hat. Obwohl alle verschiedene Wege gehen alle vier ihrem großen Hobby, der Musik, nach. Jeder auf seine Weise.... Also Let's Go! : Ach ja noch was die dinge die in Kreuzen (+Kreuz)stehen sind Gedanken(die Gedanken der Person aus dessen sicht die Geschichte gerade verläuft)

"Driiiiiiiiiing, driiiiiiiiiing,..." schon zum achten klingelte Sayuris Telefon. Und obwohl sie sich eigentlich vorgenommen hatte nicht dran zu gehen, nahm sie nun genervt den Hörer ab und meldete sich: "Amano Music Records, Sayuri Tsushima guten Tag?!" " Na endlich Sayuri ich dachte du nimmst gar nicht mehr ab!" meldete sich die Sekretärin des großen Unternehmens +ach ne hatte ich auch eigentlich nicht vor+ " Hör zu Sayuri ich habe eine Aufgabe für dich. + och ne jetzt kommt's wieder mal wetten sie hat wieder was total Idiotisches für mich? + Ihr bekommt heute einen neuen in die Abteilung +nein bitte muss ich ihn nicht herumführen bitte nicht+ und ich habe total viel zu tun. Könntest du ihn nicht für mich herumführen?" +nein scheiße ich will nicht! + "Oh Aya ich hab echt keine Lust außerdem muss ich mir Demotapes anhören..." "Die lehnt du eh alle ab" "Na und wenn nichts Vernünftiges dabei ist? Warum nimmst du nicht Mikako? Die saß vorhin in ihrem Büro und hat gar nichts gemacht!" "Quatsch! Die leitet heute aufnahmen von einer neuen Band! Also der neue kommt um 13 Uhr. Sei in der Eingangshalle und warte auf ihn! Viel Spaß! ...tuuuuuuuut, tuuuuuuuut,..." " Hallo Aya? Aya?...Einfach, einfach aufgelegt!

Was... WAS GLAUBT DIE EIGENTLICH WER DIE IST?" wutentbrannt schleuderte Sayuri das Telefon gegen die Wand wo es -oh Überraschungskiste- zersplitterte. "...Ups! Shit das war schon das dritte Telefon diesen Monat und heute ist erst der 15.!!! SCHEIßE! Das gibt Ärger!" sie sammelte schnell die Überreste des Telefons auf als sie auf die Uhr sah und feststellte dass es schon 12.57Uhr war. +Shit jetzt komm ich auch noch zu spät! Echt n toller tag argh das ist alles Ayas Schuld! + Sayuri rannte aus ihrem Büro( Es war Nummer fünf) im 3.Stockwerk zum Fahrstuhl aus dem gerade ein junger Mann stieg...